

NGO

Sampaikan Wasbang Dalam Uji Kenaikan Tingkat/Kiyu Karate Do INKAI HST, ini Pesan Dandim 1002/HST

Maskuri - HST.NGO.WEB.ID

Nov 27, 2022 - 16:35



BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.M.Han memberikan wawasan kebangsaan kepada Karate-do INKAI Kab.Hulu Sungai Tengah.

Pemberian wawasan kebangsaan tersebut bertepatan dengan uji kenaikan tingkat/Kiyu Karate-do bertempat di Aula Sapta Marga jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Minggu (26/11).



Sebelumnya Ketua Cabang INKAI Kab.Hulu Sungai Tengah, Pelda Riyanto Batipuanter Kodim 1002/HST menyampaikan bahwa peserta uji kenaikan tingkat/Kiyu ini diikuti lebih dari seratus orang,"ucapnya

Mereka yang ikut ujian merupakan karate-do Inka yang telah rutin mengikuti latihan setiap hari Rabu dan Jum'at di Kodim 1002/HST, dojo SMKN1 dan SDIT Alkhair dengan tim penguji Ketua pengprov inkai kalsel, H. Fawaisah Mahabatan, SE.,SH.MH"tambahnya

Sementara itu dalam kesempatan tersebut Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.M.Han menyampaikan wawasan kebangsaan kepada peserta ujian kenaikan tingkat/Kiyu sebagai bekal meraih prestasi dan menyongsong masa depan.

Menurutnya, dengan berolahraga karate ini tentunya adik-adik sudah mengisi waktu luang kalian dengan hal yang positif sehingga dapat terhindar dari pergaulan bebas apalagi narkoba,"ucapnya

"Tunjukkan jati diri dan raih prestasi yang setinggi-tingginya hingga dapat membanggakan orang tua, bangsa dan negara,

Tetap rendah hati dan tidak sombong dengan kemampuan beladiri yang telah kalian miliki, tetap berbuat yang baik untuk diri sendiri dan lingkungan sekitar,"pungkasnya

Ujian kenaikan tingkat/sabuk institut Karate-do Indonesia (inkai) semester 2 ta.2022 Karate-do Inka Kab. HST dihadiri oleh Dandim 1002/HST Letkol Kav

Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han, Ketua Pengprov Inkai Kalsel H. Fawaisah Mahabatan, SE.,SH.MH, Ketua Forki Kab.HST Dia Udini, S.Pd.MM, Ketua cabang Inkai HST Pelda Adie Riyanto, 4 orang tim penguji dari pengprov Inkai Kalsel, Para pengurus, pelatih dan MSH Inkai Kab.HST. (pendim1002).